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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA CELEBRADA EL 

5 DE DICIEMBRE DE 2018 

 

 En el Salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica de la 

Universidad de Sevilla, el 5 de diciembre de 2018 y siendo las 10:20 horas, se celebra Junta de 

Escuela ordinaria bajo la presidencia de D. José Manuel Quintero Ariza, procediendo a 

desarrollarse el ORDEN DEL DÍA propuesto: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión del 12 de julio de 2018. 

2. Informe del Director. 

3. Informe de resultados académicos del curso 2017-18. 

4. Informe de programas de movilidad del Centro en el curso 2017-18. 

5. Informe de prácticas en empresa en el curso 2017-18. 

6. Informe de matrícula del curso 2018-19. 

7. Aprobación, si procede, de un cambio en la denominación del Aula 7, pasando a 

denominarse Aula 7 “Francisco Pelegrín Sánchez”. 

8. Asuntos de trámite.  

9. Ruegos y preguntas. 

 

ASISTENTES A LA JUNTA 

 

PROFESORES 
Andreu Cáceres, Luis 

Avilés Guerrero, Manuel 

Avilla Hernández, Carlos 

Caravaca Rodríguez, Francisco 

Carmona Chiara, Eusebio 

Cortés Parejo, Carmen 

Delgado García, Antonio 

Delgado Pertiñéz, Manuel 

Díaz de la Torre, Isabel 

Díaz Lifante, Zoila María 

Egea Cegarra, Gregorio 

Fernández Cabanás, Víctor 

González Zamora, José Enrique 

López Martínez, Nuria 

Mena Guerrero, Yolanda 

Moreno González, Mª Auxiliadora 

Pérez Urrestarazu, Luis 

Quintero Ariza, José Manuel 

Rallo Morillo, Pilar 

Suárez García, Mª Paz 

Vaz Pardal, Mª del Rosario 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ALUMNOS 
Nieto Cantero, Juan 

Velarde Ortiz, Noelia 

Tucci Álvarez, Fabio 

Castellano Salces, Ana 

Domínguez Rodríguez, Laima 

González Sierra, Lucía 

García Rivera, Rocío 

Ibáñez González, Guillermo 

Fortún Suarez, Álvaro 

Domínguez Fernández, Jorge 

García Vera, Manuel 

Mejía Ruíz, Víctor Jair 

 

ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
Delgado Álvarez, Antonio 

Gómez Sobrino, Juan José 

Pedrosa Pérez, Andrés Jesús 

Torres Espejo, María Luisa 

Cebrero Beltrán, José (Subdirector de 

Infraestructuras) 

Jiménez Palacios, Inmaculada (Administradora) 

 

AUSENCIAS JUSTIFICADAS 
Andrés Camacho, María Cristina 

Bejarano Bravo, Mª de San Juan Bosco 

González Redondo, Pedro 

Moreno Aguirre, Mª Teresa 

Pérez Romero, Antonio Miguel 

García Brenes, Manuel David 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión del 12 de julio de 2018. 

 

El Sr. Director propone la aprobación del acta alcanzándose el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO 1-J.E./5-12-18 por el que se conviene, por asentimiento, aprobar el acta de 

la sesión del 12 de julio de 2018. 

 

 

2.  Informe del Director. 

 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

 

- Da la bienvenida a los nuevos alumnos electos en el proceso de renovación del sector alumnos 

de la Junta de Centro. 

 

- JUBILACIONES:  

 El 30 de noviembre se ha jubilado la profesora Estrella García Montaño del 

Departamento de Física Aplicada I tras 28 años impartiendo docencia en la Escuela. El 

Sr. Director agradece públicamente su compromiso docente, investigador y con la Junta 

de Centro. 

 El 31 de diciembre se jubila Mª Luisa Torres Espejo, jefa de Secretaría desde el año 

2003. El Sr. Director le agradece públicamente todo su esfuerzo y trabajo para que el 

día a día de la Secretaría fuese lo mejor posible. A nivel personal también le agradece el 

apoyo y colaboración recibida en todo momento, señalando que la echará de menos. 

 

- TOMAS DE POSESIÓN: 

Felicita a los siguientes profesores que han tomado o tomarán posesión próximamente de sus 

nuevas plazas: 

 Prof. Pedro González Redondo del Dpto. de Ciencias Agroforestales como Catedrático 

de Universidad. 

 Prof. Francisco Javier Balao Robles y la profesora Mª Ángeles Ortíz Herrera del Dpto. 

de Biología Vegetal y Ecología, profesor Rafael Fernández Cañero y profesora Ana 

Morales Sillero del Dpto. de Ciencias Agroforestales, profesor Isidoro Gómez Parrales 

del Dpto. de Cristalografía, Mineralogía y Química Agrícola, profesores Gregorio Egea 

Cegarra y Antonio Rodríguez Lizana del Dpto. de Ingeniería Aeroespacial y Mecánica 

de Fluidos como Titulares de Universidad. 

 

- RENOVACIÓN JUNTA DE ESCUELA: 

En los próximos días se iniciará, previa solicitud a la Comisión Electoral del Centro, 

procedimiento de renovación de una plaza de PDI del sector B que ocupaba el profesor Rafael 

Fernández Cañero, y de una plaza de PAS que deja vacante Mª Luisa Torres Espejo. 

 

- INFRAESTRUCTURAS: 

 Actualmente se están realizando las actuaciones de urbanización de la nueva nave de 

maquinaria. El tiempo de actuación previsto es de 1-2 meses.  

 El pasado día 28 de noviembre el Sr. Director presentó a la comunidad universitaria el 

proyecto básico de ampliación y reforma de la ETSIA. Hasta el momento se han 

recibido 3 correos con comentarios que ha trasladado a la Dirección General de 

Infraestructuras para su consideración. 

 El pasado 21 de noviembre se realizó un simulacro de evacuación del edificio con 

resultados muy satisfactorios. Agradecer públicamente a toda la comunidad 

universitaria de la escuela la disponibilidad en todo momento del simulacro. El comité 
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de autoprotección del Centro se reunirá para establecer medidas para corregir las 

deficiencias detectadas.  

 

- DOCENCIA:  

El próximo miércoles día 12 vendrá la Comisión Evaluadora encargada de evaluar la solicitud 

que ha hecho el Centro del Sello de Calidad EUR-ACE para el título de Grado. 

 

 

3. Informe de resultados académicos del curso 2017-18. 

 

El Sr. Director presenta los resultados académicos del último curso académico (2017-18). 

 

Varios miembros de la Junta de Escuela (Dña. Carmen Cortés, D. Víctor Fernández, D. Juan 

Nieto) muestran interés por conocer la tasa de éxito además de la tasa de rendimiento para las 

distintas asignaturas. 

El Sr. Director se compromete a presentar esta información en la siguiente Junta de Centro.  

 

4. Informe de programas de movilidad del Centro en el curso 2017-18. 

 

El Sr. Subdirector de Relaciones Internacionales y Estudiantes presenta el informe de 

movilidad del curso 2017-18. 

D. Manuel Delgado pregunta por qué no se incluye en el informe las estadísticas del 

programa PIMA. 

El Sr. Subdirector indica que estas becas no las gestiona la Dirección del Centro pero que 

no tiene inconveniente en incluir dicha información en los próximos informes. 

D. Manuel Delgado echa en falta que se le dé más difusión al programa PIMA. 

 
5. Informe de prácticas en empresa en el curso 2017-18. 

 

La Sra. Subdirectora de Prácticas en Empresa y Egresados presenta el informe de 

prácticas en empresa correspondiente al último curso académico. 

La Sra. Subdirectora manifiesta su preocupación por la baja demanda por parte de los 

alumnos y la dificultad para cubrir la oferta de prácticas existente.  

Se inicia un pequeño debate entre algunos de los alumnos y profesores asistentes en el 

que se plantean posibles causas del bajo interés existente por parte de los alumnos para realizar 

prácticas en empresa. Se comentan como posibles factores la falta de información, el tiempo 

disponible por parte de los alumnos o el hecho de que la práctica sea o no remunerada. 

Los alumnos asistentes, en representación de la Delegación de Alumnos, se ofrecen a 

dar más difusión de las prácticas ofertadas a través de las redes sociales. Consideran que la 

información enviada por correo electrónico es poco efectiva entre el alumnado.  

 

6. Informe de matrícula del curso 2018-19. 

 

El Sr. Director presenta el informe de matriculaciones correspondiente al curso actual 

(2018-19).   

Dña. Carmen Cortés pregunta si sería posible preguntar también en la encuesta que se 

realiza a los alumnos de nuevo ingreso qué tipo de matemáticas han cursado en bachillerato. 

El Sr. Director responde afirmativamente. 

Dña. Mª Paz Suárez indica que es un dato que se puede deducir a partir del tipo de 

bachillerato del que provienen. 

Dña. Rosario Vaz pregunta si es posible matricularse en el Máster de Ingeniería 

Agronómica en el segundo cuatrimestre. 

El Sr. Director responde que sí, e indica que el curso pasado hubo un caso. No es algo que 

dependa del Centro. El Servicio de Acceso no pone inconvenientes si el Centro da el VºBº y 
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quedan plazas vacantes. No obstante, en el curso actual no se podrá realizar puesto que no 

quedan plazas vacantes. 

D. Francisco Caravaca pregunta si un alumno que esté jubilado profesionalmente tiene el 

mismo derecho de admisión en un título que un alumno de menor edad. 

El Sr. Director indica que sí, que el acceso es por nota y que el sistema desconoce la 

situación profesional de los alumnos. 

 

7. Aprobación, si procede, de un cambio en la denominación del Aula 7, pasando a 

denominarse Aula 7 “Francisco Pelegrín Sánchez”. 

 

El Sr. Director informa de la petición recibida por parte del Departamento de Ingeniería 

Aeroespacial y Mecánica de Fluidos para cambiar, si procede, la denominación del Aula 7 a la 

de Aula 7 “Francisco Pelegrín Sánchez”. 

D. Francisco Caravaca pregunta si existe algún criterio oficial a este respecto, dado que 

hay profesores que se han jubilado anteriormente con una trayectoria profesional dilatada y no 

han recibido ningún reconocimiento. 

D. Antonio Delgado Álvarez considera que este tipo de reconocimientos supone un 

agravio comparativo con otros buenos profesionales que se jubilaron anteriormente, 

considerando también que no se debe premiar a nadie por hacer bien su trabajo, pues es el deber 

de cada uno. 

El Sr. Director está de acuerdo en que se deben regular de alguna manera estos 

reconocimientos y sugiere la posibilidad de que cada Área de Conocimiento pueda designar a un 

único profesor para este tipo de reconocimientos. 

Tras un pequeño debate con sugerencias al respecto se somete a votación a mano alzada 

la aprobación del cambio de denominación del Aula 7, resultando el siguiente escrutinio:  

 

Votos a favor: 15 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 15 

 

Se alcanza por tanto el siguiente acuerdo:  

 

ACUERDO 2-J.E./5-12-18 por el que se conviene, con 15 votos a favor, 0 en contra y 15 

abstenciones, aprobar el cambio en la denominación del Aula 7, pasando a denominarse Aula 7 

“Francisco Pelegrín Sánchez”. 

 

8. Asuntos de trámite. 

No hay. 

 

9. Ruegos y preguntas. 

 

No hay. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 12:00 horas, de todo 

lo cual como Secretario doy fe con el VºBº del Director. 

 

 

VºBº del Director                                                                    El Secretario 

 

 

 

 

 

Fdo.: José Manuel Quintero Ariza        Fdo.: Gregorio Egea Cegarra 
 


